ARTICLE

Lancement de la stratégie à long terme du gouvernement

Rédigé par DG Trésor • Publié le 13 novembre 2018

Lors de sa première conférence de presse tenue le 5 novembre 2018, le secrétariat de presse du Premier Ministre, nouvellement créé, a annoncé la création d'un tableau de bord gouvernemental d'une page contenant la stratégie à long terme du gouvernement baptisée «Éthiopie: un nouvel horizon d'espoir». Ce tableau de bord vise à communiquer au public les plans et les initiatives du gouvernement dans onze domaines différents et les objectifs à atteindre. Dans le domaine économique, les principaux axes de travail visent la stabilité macroéconomique, les secteurs productifs, le développement des secteurs financier, électrique, de la logistique, des exportations et des ressources domestiques.